

KIM

Polres Batu gelar Piramida melalui Sepak Bola Mini Soccer

Achmad Sarjono - KOTABATU.KIM.WEB.ID

Nov 5, 2022 - 10:22



KOTA-BATU - Mempererat Sinergisitas Polres Batu dengan Para Media,

Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin, mengundang awak media untuk ngopi bersama media dengan melakukan pertandingan Sepak Bola Mini Soccer melawan awak media Jurnalis Polres Batu. Pertandingan digelar di lapangan JBI Mini Soccer jalan Beji Sawahan Kec. Junrejo Kota Batu, Sabtu (5/11/2022).



Kapolres Batu Oskar Syamsuddin mengatakan melalui olahraga ini diharapkan menguatkan soliditas Polri dengan awak media dan menjaga kesehatan tubuh. Sejalan dengan semboya 'Men Sana In Corpore Sano', di dalam tubuh yang kuat terdapat jiwa yang sehat. ,”

Sementara terkait digelarnya pertandingan Sepak Bola Mini Soccer Polres Batu dengan awak media Jurnalis Polres Batu, yang berakhir kemenangan bagi tim Sepak Bola Mini Soccer Polres Batu dengan skor 4 - 0, salah satu sumbangan gol dari Waka Polres Polres Batu Kopol Iswahab sedangkan Kasat Samapta AKP Makruf menyumbang 2 Gol.

Selain Kapolres Batu, kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Kopol Iswahab, pejabat utama Polres Batu, puluhan awak media baik online, cetak maupun elektronik, Senkom Kota Batu dilanjutkan dengan ngopi bersama Media.



Melalui Piramida, kami mengajak para awak media untuk turut serta dalam mewujudkan Harkamtibmas khususnya di wilayah Polres Batu. Menurutnya, kerjasama antar media di wilayah hukum Polres Batu selama ini sudah terjalin dengan kompak. Untuk itu dengan adanya peran media juga sangat dibutuhkan dalam mewujudkan Harkamtibmas.

“Peran serta insan pers sebagai kontrol sosial ini tentunya sangat penting bagi kami, untuk itu kami juga selalu terbuka kepada rekan – rekan awak media untuk menyampaikan informasi, saran dan masukan kepada kami,” tambahnya.

“Terima kasih kepada rekan – rekan media semuanya, semoga jalinan sinergitas ini bisa lebih erat lagi untuk mewujudkan program pembangunan dan Harkamtibmas di wilayah Polres Batu ini,” tutur Oskar.(Batu19)